Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum Offenbach gGmbH:

Neue Spielgeräte in der Tagesgruppe 1 in Offenbach

Die Kinder der Tagesgruppe 1 des Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrums Offenbach freuen sich über die Neugestaltung ihres Außengeländes mit neuen Spielgeräten. Gefördert und finanziert wurde die Umgestaltung von der Glückspirale.





Ein Klettergerüst, zwei Fußballtore, eine Sitzecke mit Bepflanzung sowie Hoola-Hoop-Reifen, Roller und Slackline sorgen nun für vielfältige Möglichkeiten der Freizeitgestaltung in der Tagesgruppe 1 in Offenbach. Die rund 10 Kinder zwischen 6 und 11 Jahren haben an der Planung fleißig mitgewirkt, sodass das neue Außengelände jetzt auch freudig genutzt wird. So können die Kinder nun spontan und ohne organisatorischen Aufwand ein Gespür für ihre motorischen Fähigkeiten bekommen und weiterentwickeln. Als Gegenpol lädt die Sitzecke zum Entspannen und Ausruhen ein. Die neue Begrünung sorgt nicht nur für eine nettere Atmosphäre, sondern wird auch pädagogisch eingesetzt: Die Kinder werden aktiv in die Pflege der Pflanzen eingebunden, um ein Bewusstsein für Natur und Umwelt zu entwickeln und die Verantwortung für ihr Umfeld zu stärken.

Das Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum Offenbach bedankt sich bei der Glücksspirale für die großzügige Förderung, die die neue Gestaltung des Außengeländes ermöglicht hat.